
COMUNE DI AGRIGENTO 

Città della Valle dei Templi 

IVA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Verbale n. 44 
L'anno duemilaventitrè il giorno 03 del mese di Ottobre ore 16:00 si riunisce la 
IVJ\ Commissione Consiliare Permanente, presso gli uffici di Presidenza ubicati al 20 

piano del Palazzo di Città, giusta convocazione verbale del Presidente della 
Commissione per la trattazione dei seguenti punti all' o.d.g.: 
Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
l.Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approfondimento sulla bozza di Statuto Fondazione Capitale Italiana della Cultura 
2025. 
3. Situazione economico -finanziaria con partecipazione dell'Ente al Consorzio 
Universitario Ecua. 
4. Approvazione Regolamento per l'utilizzo del parcheggio multipiano di Via Pietro 
Nenni - Via Empedocle". 
S.Presa d'atto e valutazioni urbanistiche del contenuto della Legge Regionale Siciliana 
n. 25 del 14/12/2019 pubblicata in data 20/12/2019 nella GURS, con cui sono variati 
i confini territoriali fra i Comuni di Agrigento, Aragona e Favara". 

Risultano presenti Il Presidente Davide Cacciatore, il Vice Presidente Simone 
Gramaglia, e Vaccarello Capogruppo della lista "Uniti per la Città" in sostituzione 
del Consigliere /Assessore Marco Vullo .. 

Risultano assenti i Consigliere Marco Vullo e Pasquale Spataro. 

Segretario della seduta della IVJ\ Commissione Consiliare Permanente, la dipendente 
comunale Alice Boccadoro. 

Il Presidente accertata la validità del numero legale, dichiara valida la presente 
adunanza ai sensi dell'art. 11 comma 1 del predetto Regolamento e alle ore 16:00 
apre i lavori. 
Si passa alla lettura dello punto all'o.d.g. e invita la Segretaria a dare lettura del 
verbale della seduta precedente che viene approvato all'unanimità da tutti i 
componenti. 
Il Presidente preleva il SOpunto all'o.d.g." Presa d'atto e valutazioni urbanistiche del 

contenuto della Legge Regionale Siciliana n. 25 del 14/12/2019 pubblicata in 
data 20/12/2019 nella GURS, con cui sono variati i confini territoriali fra i Comuni di 
Agrigento, Aragona e Favara". 



Il consigliere Gramaglia, considerata la materia di che trattasi, propone di chiamare 
durante la seduta il responsabile del procedimento, per avere ulteriori informazioni 
e/o delucidazioni. 
La commissione, in linea con la suddetta proposta, chiede alla segretaria di contattare 
l'architetto Dispensa. 
Alle ore 16:30 entra il consigliere Spataro. 
Alle ore 16:40 l'architetto Dispensa raggiunge la commissione durante la seduta. 
Vista la richiesta di approfondimento dell'argomento, lo stesso architetto, 
compatibilmente con quanto già dichiarato dal Dirigente Avenia in precedenza, 
espone le motivazioni e le necessità trascritte nella proposta. 
In particolare, la commissione, si sofferma sul tema delle nuove destinazioni 
urbanistiche dei territori trasmigrati da un comune all'altro. 
L'architetto Dispensa ha narrato circa la nascita della stessa proposta, figlia di un 
precedente consolidato nel territorio siciliano, e che relativamente alle nuove 
destinazioni urbanistiche, sulla scorta del precedente sopra citato, è stata strutturata 
con lo stesso principio, anche in assenza di obbiezioni e/o rilievi da parte degli Enti 
preposti. 
Il Presidente, a nome della commissione, ringrazia e saluta l'architetto per 
l'intervento. 
Il consigliere Spataro, successivamente all'intervento sopra riportato, dichiara che: 
"Durante l'audizione dell'arch. Dispensa apprendo che le perplessità relative alla 
formula della proposta, sotto forma di "presa d'atto" legata ad un ampliamento del 
p.r.g., risultano essere fondate, in quanto nella trasmigrazione di porzioni di territorio, 
con le relative e consequenziali destinazioni urbanistiche da assegnare alle stesse, 
l'integrazione di una nuova voce, con i relativi parametri (ad oggi non presenti nel 
nostro piano regolato re), non possono essere incamerati e/o assorbiti dal nostro 
piano regolatore vigente se non in presenza di una variante e non certamente di una 
presa d'atto." 
A questo punto la commissione, all'unanimità, viste le perplessità palesate ritiene 
opportuno sentire la parte politica in questione e il Segretario Generale. 
11 Presidente c'u a seduta alle ore 17:50. 

Il Segretar' 
Alice Bocc o o "',--.... 


